



Les 6e prennent la plume...

publié le 04/04/2013

Dans le cadre de la semaine de la francophonie, des élèves de 6e ont participé au concours « Dis-moi dix mots ». Le principe est simple. Dix mots sont imposés aux candidats ; ces derniers doivent écrire un poète par mot et illustrer ensuite leur écrit.

C'est avec brio que nos élèves ont créé des poèmes drôles et originaux. Quand à leurs dessins, de vrais chefs-d'œuvre ! Bravo à nos élèves et merci pour leur immense imagination et leur travail irréprochable et créatif !

Mme Lacombe et Mme Mikala